



Reforma al TEPJF no está en condiciones de ser aprobada: Luis Cházaro

En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Luis Espinosa Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre la reforma que limita al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"No hay acuerdo, no están las condiciones dadas, no se logró un consenso. Se seguirá trabajando esta iniciativa, pero en estos días no se discutirá ni se aprobará", señaló.

Cabe mencionar que minutos antes de las declaraciones del perredista, José Medina Morena, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), criticó a los partidos de oposición que se mostraron a favor de dicha iniciativa, como es el caso de la bancada del PRI.

No obstante, desde que se dio a conocer que San Lázaro retomó la iniciativa, la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), encabezada por Jorge Álvarez Máynez, alertó que la reforma busca limitar las facultades del TEPJF.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/13/reforma-al-tepjf-no-esta-en-condiciones-de-seraprobada-luis-chazaro-589364.html